



下条小だより

令和7年5月1日 No.2

心と心がつながるあいさつ

校長 中川 純子

下条小学校では、生徒指導の重点事項の取組として全校で「みどりっ子3A（スリー エー）」に通年で取り組んでいます。3Aとは「明るいあいさつ」「安全な廊下歩行」「温かい言葉遣い」の3つのA(あ)を表しています。私は、登校時間に合わせて児童玄関に立ち、子どもたちとあいさつをしているのですが、自分から進んで「おはようございます」とあいさつをしてくれる子がたくさんいて、とても嬉しく感じています。このすばらしい子どもたちのあいさつの姿がさらに広がっていくことを願って、本日の全校朝会の校長講話の中で、心と心がつながるあいさつについて次のような話をしました。

◇今日の全校朝会は、あいさつについてお話しします。今朝、登校してきた時の玄関でのあいさつを思い出してみましょう。あいさつがすばらしい下条小学校ですが、校長先生がとっても嬉しく感じたあいさつがありました。どんなあいさつでしょう？それは、目を合わせて、校長先生より先に進んで、「おはようございます」と元気な声でしてもらったあいさつです。こんなすてきなあいさつをされたら、こちらまで元気をもらえて笑顔になります。

◇さて、どうしてあいさつをされると嬉しくなるのでしょうか？あいさつは漢字で書くと「挨拶」という字になります。「挨」は心を開く、「拶」は相手にせまるという意味があります。つまり、あいさつは人と人との心をつなぐ言葉なのです。あいさつの言葉でお互いの心と心がつながるから嬉しくなるのですね。

◇そこで、下条小学校の皆さんのがいさつが更に「心と心がつながるあいさつ」になるためのポイントを「あ・い・さ・つ」の4つの文字を使って紹介します。（右参照）

いつでも、どこでも、誰とでも「心と心がつながるあいさつ」を全校でめざしていきましょう。

＜心と心がつながるあいさつのポイント＞
「あ」 相手の目を見て、明るい声で
「い」 いつでも 色々な人に
「さ」 先に、さわやかな笑顔で
「つ」 続けることが大切

あいさつは、相手とコミュニケーションを図る上で土台となる大切なものです。「心と心がつながるあいさつ」の習慣化を目指して、これからもあいさつの輪を広げていきます。私たち大人も率先して、子どもたちへあいさつの手本をどんどん示していきたいものです。

運動会に向けてがんばっています～ご声援をお願いします！～

運動会に向けての結団式を4月30日（木）に行いました。応援練習も本格的にスタートし、全校が運動会モードで盛り上がっています。運動会という大きな行事を通して、子どもたち一人一人に仲間と力を合わせてがんばることの達成感や成長の姿が見られるよう全職員で支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ運動会当日は子どもたちへの温かいご声援をお願いいたします。

＜令和7年度 下条小学校 運動会＞

○5月17日（土）8:40～11:50（下校11:55 バス12:00）

※当日 6:00 に可否決をします。天候により延期の場合のみ、C4th H&Mのメール配信でお知らせします。

予備日① 5月18日（日） ※5月19日（月）振替休業日
予備日② 5月21日（水）



【運動会結団式の様子】



◆避難訓練<／火災対応>◆

4/18(金)、今年度最初の避難訓練を行いました。給食室からの出火を想定し、グラウンドに避難しました。6年生は非常階段を利用して少し緊張しながらの避難でした。

避難時の約束や、「自分の命は自分で守ること」を全校で確認しました。

避難訓練は年間3回を予定しています。

◆交通安全教室◆

4/25(金)、加茂市警察署や市環境課交通係、交通安全協会下条分会の皆様をお迎えし、交通安全教室を行いました。全校朝会では、警察官の方から「止まる・見る・聞く」、その後は安全確認…横断歩道を渡るポイントを具体的に教えてくださいました。その後、低学年は下条小周辺の道路で歩行実地訓練、3年生は4/28(月)に燕市交通公園で自転車教室を行いました。交通ルールへの理解を深め、交通安全の意識を高めるよい機会となりました。関係機関・団体の皆様、ありがとうございました。心より御礼申し上げます。

◆グラウンド・校舎周り…きれいになりました！－PTA環境整備作業①－



4/26(土)の午前中、PTA環境部主催の環境整備作業を行いました。多くの保護者の皆様に参加していただき、グラウンドの草取りや石拾い、グラウンド脇や校舎脇の側溝清掃など、とてもきれいにしていただきました。運動会を控え、グラウンドでの練習が盛んになる中、保護者の皆様のご尽力により子どもたちは安心してとても気持ちよく使用することができます。ありがとうございました。心より御礼申し上げます。

◆リサイクルハウスへの車両の乗入れはおやめください。－お願い－

いつもリサイクルハウスのご利用いただき、ありがとうございます。皆様のご理解とご協力により、保護者の皆様、地域の皆様に気持ちよくご利用していただいていること、とても喜んでおります。

さて、一点ご理解とご協力を願いいたします。リサイクルハウスへ資源を出されるときに、校門入口の車両止めを外す、またはその脇を車両で校舎敷地内に乗り入れされる方がいらっしゃいます。**校舎敷地内は、乗り入れ**

(通り抜けも)禁止です。特に、日中は子どもたちが活動をしており、大変危険です。**お手数ですが、車両止めの外で駐停車していただき、ご利用ください。**よろしくお願ひいたします。



《6月の予定》



- | | |
|--------|--|
| 2日(月) | PTA街頭指導週間 |
| 4日(水) | 市民プール水泳授業 |
| 5日(木) | 6年修学旅行(会津方面1日目) |
| 6日(金) | 6年修学旅行(会津方面2日目),
学校預り金振替日、1,3年PTA行事 |
| 8日(日) | PTA資源回収作業 |
| 10日(火) | 委員会、1,3,5年耳鼻科健診 |

- | | |
|--------|-------------------------------|
| 11日(水) | 市民プール水泳授業 |
| 12日(木) | 市民プール水泳授業、5年PTA行事
小熊相談員来校日 |
| 15日(日) | PTA資源回収予備日 |
| 17日(火) | クラブ活動 |
| 23日(月) | 4年PTA行事 |
| 24日(火) | 委員会 |
| 27日(金) | 市教育委員会学校訪問 |

